



## Entrevista / Alejandro Moreno Cárdenas (Presidente Nacional del PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Yo creo que ayer fue un día muy lamentable para la vida del país, para el proceso político que vive en México, aprobaron con una mayoría construida desde la presión, desde la amenaza. Tú bien sabes que en las últimas semanas hubo una gran presión a legisladoras y legisladores de la oposición para poder aprobar esta locura, porque así te lo diría, Carmen, es una locura esa reforma al Poder Judicial, no tiene ni pies ni cabeza, jamás la van a poder implementar, que obstruye el sistema judicial, rompe el equilibrio de poderes en el país y sí, tristemente sí vamos a una dictadura porque es el control total, el control absoluto de los Poderes de la Unión y no lo podemos permitir.

“¡Imagínate, qué gran coincidencia! Que el mismo día, prácticamente en la misma hora, la Comisión de Prerrogativas se reúna, cuando solicitamos en muchas ocasiones desde por ahí, la tercera semana de agosto que resolvieran el tema en la Comisión de Prerrogativas y, luego, en el Consejo General y qué casualidad que fue el mismo día y a la misma hora que estaba la votación y claro que yo, estando en el Pleno recibí mensajes porque cambiaron el dictamen”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ESz78gVOQqtAmLEC3iUxxVgBApXqt3kDKRdC00Lw8NBSA?e=9b9huj>